



一人一人が意欲的に！ 地域との連携の2学期

8月末にスタートした2学期も今日で終了です。様々な行事や活動で保護者や地域の皆様と連携を図りながら実施した取組が増え、より充実してきたように思います。

秋季大運動会では地域の皆様も参加しての「ばんば踊り」、財光寺南小校区の皆様も参加しての1年生の「むかし遊び体験」、保護者や地域の皆様の協力のもと実施した5年生の「もちつき大会」など、家庭・地域とのつながりの深さを感じられました。どの活動でもみんなが笑顔で、子どもたちも意欲的な姿で、すばらしい体験になりました。ご協力いただいた皆様に感謝申し上げます。

明日から冬休みです。子どもたちのとて楽しみにしている年末年始の様々な行事があります。長期の休みということで、気も緩みやすくなります。今日の終業式では昨年と同じ「小さな勇気こそ」という詩を紹介しました。この詩は、生活のリズムを崩してしまいがちな悪魔（勉強を後回しにする、遅くまで起きている、ゲームを長時間するなど）を振り払い、しっかりと生活していくために「小さな勇気」をもとうという詩です。悪魔に負けずにきちんととした生活をおくるように願いを込めて紹介しました。

ご家庭でもどのような冬休みにしていくか話し合われてみてください。

1月9日（火）が3学期の始業の日です。元気に登校してくることを楽しみにしています。インフルエンザなどにも十分に気を付け、元気にすごし、ご家庭や地域で有意義な冬休みや年末年始にしてほしいです。

保護者や地域の皆様には、これまで子どもたちや学校にあたたかなご支援・ご協力いただき、本当にありがとうございました。これからもよろしくお願いいいたします。

皆様、よいお年をお迎えください。

伝統を感じた！「もちつき大会」

12月8日（金）に5年生は、実習田でつくったもち米で「もちつき大会」を実施しました。数年ぶりの実施でしたが、地域の皆様が数日前からもちつきの手順の確認、必要な用具の準備や手入れなどをを行い、当日は朝早くから火おこしやお米の準備などを進めてくださいました。子どもたちも前日にもち米洗いなどの用意をしました。



初めてする児童もいましたが、重い杵に苦労しつつ、みんなで交替しながらついていました。また、もちを丸めるのも難しかったようですが、自分で丸めたものはすぐにでも食べたかったようです。たくさんのおもちができ、日本の伝統を感じたすばらしい経験になりました。



ご協力いただいた皆様、本当にありがとうございました。

また、「もちつき大会」だけではなく、15日（金）にはもち米の販売も行いました。子どもたちは大きな声でお客さんを招いたり、上手に接客したりと多くの経験をしました。ご購入いただき、ありがとうございました。

幼保小で仲よく、1年生の成長を！

1年生は、幼稚園・保育園の年長組のみんなと交流を行いました。今回も自分たちで作ったおもちゃで遊んでもらいました。遊び方をしっかりと説明したり、いっしょに遊んだりと楽しくできるよう活動していました。また、授業参観では年長組のみんなに学習を体験してもらいました。1年担任の説明と1年生が内容を教えたり、活動の仕方を伝えたりしながら小学校での学習の楽しさを体験させていました。



1年生も入学して8ヶ月。自分で何でもできる姿がみられます。年長組のみんながいつ入学してきてもたくさん教えてあげられる2年生になっていくことを感じました。

ご協力 ありがとうございます！

11月末から12月初めに実施した歳末助け合いには、多くの児童・ご家庭にご協力いただきました。

学校全体で
20,810円

の募金が集まりました。

募金は日向市社会福祉協議会に届けました。本当にご協力ありがとうございました。